

# PJSN

## Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Mempererat Silaturahmi dan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PJSN.OR.ID](http://SUKABUMI.PJSN.OR.ID)

Jul 11, 2024 - 09:07



Bojonggenteng - Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darussalam, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk menjalin kedekatan dan silaturahmi antara anggota kepolisian dengan masyarakat yang turut hadir dalam ibadah subuh berjamaah.

### **Detail Kegiatan Safari Subuh**

Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga selesai. Anggota Polsek Bojonggenteng turut serta dalam sholat subuh berjamaah yang dipimpin di Masjid Jami Darussalam. Selain sebagai bentuk ibadah, kehadiran anggota polisi juga dimanfaatkan untuk memperkuat hubungan harmonis dengan masyarakat setempat.

### **Tujuan Kegiatan**

Kapolsek Bojonggenteng, dalam laporannya, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan membangun kepercayaan serta hubungan yang baik. "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat meningkatkan kedekatan serta mempererat silaturahmi dengan masyarakat Bojonggenteng, sebagai upaya untuk mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

### **Dukungan dan Antusiasme Masyarakat**

Masyarakat yang hadir dalam Safari Subuh juga merespons positif kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Bojonggenteng. Mereka menyambut baik kehadiran anggota polisi dalam ibadah subuh berjamaah sebagai bentuk kepedulian dan keterlibatan dalam kegiatan keagamaan di lingkungan mereka.

### **Keamanan dan Kondusifitas Kegiatan**

Selama pelaksanaan kegiatan, Polsek Bojonggenteng memastikan bahwa situasi di sekitar Masjid Jami Darussalam tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Kehadiran anggota polisi tidak hanya sebagai bentuk pengamanan, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Bojonggenteng diharapkan dapat menjadi momentum untuk terus mempererat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Upaya ini juga sejalan dengan misi Polsek Bojonggenteng dalam mendukung terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga masyarakat Kabupaten Sukabumi.